



# Creel y Monreal, posibles candidatos del 2024: PRD



El coordinador parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, abrió la posibilidad de que el senador de Morena, Ricardo Monreal, y el diputado panista, Santiago Creel, puedan encabezar la alianza “Va por México” rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

Desde Madrid, España, el perredista consideró que ambos son dos de los políticos mejor formados del país e instó a la coalición a iniciar el proceso para seleccionar a su candidato presidencial, como ya lo hizo Morena.

“Sí, contesto con claridad. Sí veo la posibilidad de una candidatura en Ricardo Monreal, como la veo en Santiago Creel, por parte del PAN; debo decirlo que a mi izquierda hay dos de los políticos más formados en nuestro país, y a nadie debería espantar”, dijo el legislador al participar en la conferencia de prensa previa a la 16.ª Reunión Interparlamentaria España-México.

El PRD, insistió Espinosa Cházaro, tiene las puertas abiertas, “está convencido el PRD; lo hemos hablado con el senador (Miguel Ángel) Mancera, con el presidente (Jesús) Zambrano, que el proceso de selección de la candidatura de la coalición ‘Va por México’ debe iniciar ya”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**CUARTO PODER**  
DE CHIAPAS  
TU DIARIO VIVIR

29/11/2022

LEGISLATIVO

“Se ha hablado aquí de reconciliación, se ha hablado de coincidencia y a mí me une, en lo personal y en lo político, con Ricardo Monreal, un ánimo democratizador del país y todo lo que vaya en ese sentido”, declaró el diputado perredista.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/mexico--el-universal/430298>